

# Cetak Lulusan Kompeten Lewat Gerakan Pramuka

## STIT Rakeyan Santang Galakan Kegiatan Kepramukaan di Kampus

KARAWANG - STIT Rakeyan Santang Karawang siap mencetak lulusan siap mencetak lulusan siap mencetak lulusan yang kompeten lewat gerakan pramuka. Kampus yang bertempat di Jalan Raya Lingkar Tanjungguna-Limasan, Kelurahan Pakamborsari, Kecamatan Karawang Timur ini bakal mengadakan kegiatan kepramukaan bagi para mahasiswanya.

Ketua STIT Rakeyan Santang, Hendas, melalui Wakil Ketua I Bidang Kemahasiswaan, Yudi Wahyu Yudianto mengatakan, sebagai bukti keseriusan kampusnya untuk mengadakan kegiatan kepramukaan, pihaknya menggelar acara pelantikan Majelis Pembimbing Gugup (Gugus Depan), Sabtu (21/5).

Pelantikan yang langsung dilakukan oleh Waka Hinamuda Kwarcab Gerakan Pramuka Karawang, Mudlich Hidayat, dilantik jabatan pengurus yang dibid Hendas, SE, S.AP, MH, MM (ketua), Di Candia Moham-

mad Surya, MT (waka II), Dede Sugandi, SE, MM, CA, CPA (waka III), Yudi Wahyu Yudianto, MPd (ketua harkam), Tapan Sopyan, ST, SPd (sekretaris), Saepudin, SE, SPd, Irene Lanas, S.Kom, SPd, Dewi Suleman, SPd, MPd, Ade Jamail Fahmi, S.Ag, MPd, Fina Fehtiyani Musadad, MPd, dan Diah Widhawati, SS, MPd (anggota).

"nantinya para mahasiswa diwajibkan menjadi anggota pramuka. Artinya ketika lulus, mahasiswa harus punya sertifikat KMD (Kursus Mahir Dasar) pramuka. Selain itu saja sudah KKN dan skripsi," ujar Yudi, kepada KBE, Sabtu (21/5).

Waka Hinamuda Kwarcab Gerakan Pramuka Karawang, Mudlich Hidayat mengakui bangga STIT Rakeyan Santang menggelar kegiatan kepramuka. Dikatakannya, hal itu memang sejalan dengan tujuannya perguruan tinggi, yakni melatih pendidikan, penanaman, dan



ELIANOR: Pengurus Majelis Pembimbing Gugup (Gugus Depan) STIT Rakeyan Santang Karawang saat mengikuti acara pelantikan, Sabtu (21/5). STIT Rakeyan Santang siap mencetak lulusan yang kompeten lewat gerakan pramuka.

pengabdian masyarakat. "Bahwa semua poin dari tujuannya perguruan tinggi itu memang berakademik di gerakan pramuka. Dan untuk di Karawang sendiri, berarti ini kampus ketiga yang menggelar kegiatan pramuka di dalamnya setelah Unswa dan UBR" kata Mudlich.

"Alhamdulillah. Semoga hal ini bisa menjadikan STIT Rakeyan Santang menjadi lebih ke depan lagi dalam mencetak generasi bangsa yang kompeten. Sebab gerakan pramuka memang menjanjikan hal itu," tambah Mudlich.

Sekadar diketahui, STIT Rakeyan Santang Karawang saat ini memiliki dua prodi yakni PGMI (Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah) dan PAIU (Pendidikan Islam Anak Usia Dini). Kampus yang banyak menggelar program beraneka ini telah melibatkan satu angkatan dengan jumlah mahasiswa saat ini sekitar 700. (ayl)